
Messe du dimanche 30 janvier 2022 
4e dimanche du Temps Ordinaire années C 

 

Première Lecture (Jr 1, 4-5.17-19) 
« Je fais de toi un prophète pour les nations » 

[1Paroles de Jérémie,  
fils de Helkias, l’un des prêtres qui étaient à Anatoth, au pays de Benjamin. 

  2La parole du Seigneur lui fut adressée  
au temps de Josias, fils d’Amone, roi de Juda, la treizième année de son règne ; 

  3puis au temps de Joakim, fils de Josias, roi de Juda,  
jusqu’à la fin de la onzième année de Sédécias, fils de Josias, roi de Juda,  
jusqu’à la déportation de Jérusalem, au cinquième mois.] 

  4La parole du Seigneur me fut adressée : 
  5« Avant même de te façonner dans le sein de ta mère, je te connaissais ;  

avant que tu viennes au jour, je t’ai consacré ;  
je fais de toi un prophète pour les nations. » 

[6Et je dis : « Ah ! Seigneur mon Dieu !  
Vois donc : je ne sais pas parler, je suis un enfant ! » 

  7Le Seigneur reprit : « Ne dis pas : “Je suis un enfant !”  
Tu iras vers tous ceux à qui je t’enverrai ; tout ce que je t’ordonnerai, tu le diras. 

  8Ne les crains pas, car je suis avec toi pour te délivrer – oracle du Seigneur. » 
  9Puis le Seigneur étendit la main et me toucha la bouche.  

Il me dit : « Voici, je mets dans ta bouche mes paroles ! 
10Vois : aujourd’hui, je te donne autorité sur les nations et les royaumes,  

pour arracher et renverser, pour détruire et démolir, pour bâtir et planter. » 

11La parole du Seigneur me fut adressée :  
« Que vois-tu, Jérémie ? »  
Je dis : « C’est une branche d’amandier que je vois. » 

12Le Seigneur me dit :  
« Tu as bien vu, car je veille sur ma parole pour l’accomplir. » 

13Une deuxième fois, la parole du Seigneur me fut adressée : « Que vois-tu ? »  
Je dis : « C’est un chaudron bouillonnant que je vois ; il s’ouvre depuis le nord. » 

14Le Seigneur me dit : « Du nord, va déferler le malheur sur tous les habitants du pays. 
15Voici, je convoque tous les clans des royaumes du nord – oracle du Seigneur.  

Ils arrivent, et chacun placera son trône à l’entrée des portes de Jérusalem,  
contre tous les remparts qui l’entourent et contre toutes les villes de Juda. 

16Je vais prononcer sur eux mes jugements à cause de toute leur méchanceté, car ils m’ont abandonné,  
ils ont brûlé de l’encens pour d’autres dieux et se sont prosternés devant l’œuvre de leurs mains.] 

17Toi, mets ta ceinture autour des reins et lève-toi,  
tu diras contre eux tout ce que je t’ordonnerai.  
Ne tremble pas devant eux, sinon c’est moi qui te ferai trembler devant eux. 

18Moi, je fais de toi aujourd’hui une ville fortifiée,  
une colonne de fer, un rempart de bronze, pour faire face à tout le pays,  
aux rois de Juda et à ses princes, à ses prêtres et à tout le peuple du pays. 

19Ils te combattront,  
mais ils ne pourront rien contre toi, car je suis avec toi pour te délivrer  
– oracle du Seigneur. » 

 [Entre crochets] les versets non retenus par la liturgie, 
afin de lire les 19 versets du chapitre 1 du Livre de Jérémie 

 Quelle magnifique vocation pour Jérémie ! 

 Le Seigneur demande une totale 
obéissance à son prophète… 

 …et lui donne "autorité" pour changer les choses ! 

 Et pour les changer beaucoup : 
"Arracher et renverser, détruire 

et démolir, bâtir et planter" 

 L’amandier avait sans doute à l’époque 
une symbolique qui s’est perdue depuis… 

 C’est au moment de l’épreuve de 
l’exil que la parole prophétique fut le 

plus donnée par Dieu à Son peuple 

 … plus facile à saisir, le 
"chaudron bouillonnant" 

dit un mal commis en Israël 
si puissant qu’il va franchir 

sa frontière nord, pour 
agresser la nation même !  

 Tout cela parce 
que le Gardien 
d’Israël, ils l’ont 

"abandonné" pour 
des faux dieux. 

 Quelle va être concrètement la mission 
du prophète Jérémie dans ce contexte ? 

 Jérémie va leur expliquer 
ce que Dieu leur reproche  

et ce qu’ils doivent changer 
dans leur cœur, dans leurs 

pratiques et parmi eux tous 

 Debout et 
"la ceinture 
aux reins", 
Jérémie va 

obéir en tout 
à son Dieu 

 Celui qui a cessé de garder Israël va 
garder, protéger Son prophète Jérémie 
et le délivrer chaque fois qu’il le faudra 

    – Parole du Seigneur. 



Psaume Ps 70 (71), 1-2, 3, 5-6ab, 15ab.17 
R/ 15Sans fin, je proclamerai Ta justice et Ton salut 

  1En Toi, Seigneur, j'ai mon refuge :  
garde-moi d'être humilié pour toujours. 

  2Dans Ta justice, défends-moi, libère-moi,  
tends l'oreille vers moi, et sauve-moi. 

  3Sois le rocher qui m'accueille,  
toujours accessible ;  
Tu as résolu de me sauver :  
ma forteresse et mon roc, c'est Toi ! 

[4Mon Dieu, libère-moi  
des mains de l'impie,  
des prises du fourbe et du violent.] 

  5Seigneur mon Dieu, Tu es mon espérance,  
mon appui dès ma jeunesse. 

  6Toi, mon soutien dès avant ma naissance,  
Tu m'as choisi dès le ventre de ma mère [ ; 
Tu seras ma louange toujours ! 

  7Pour beaucoup, je fus comme un prodige ;  
Tu as été mon secours et ma force. 

  8Je n'avais que Ta louange à la bouche,  
tout le jour, Ta splendeur. 

  9Ne me rejette pas  
maintenant que j'ai vieilli ;  
alors que décline ma vigueur,  
ne m'abandonne pas. 

10Mes ennemis parlent contre moi,  
ils me surveillent et se concertent. 

11Ils disent : « Dieu l'abandonne !  
Traquez-le, empoignez-le,  
il n'a pas de défenseur ! » 

12Dieu, ne sois pas loin de moi ;  
mon Dieu, viens vite à mon secours ! 

13Qu'ils soient humiliés, anéantis,  
ceux qui se dressent contre moi ;  
qu'ils soient couverts de honte et d'infamie,  
ceux qui veulent mon malheur ! 

14Et moi qui ne cesse d'espérer,  
j'ajoute encore à Ta louange. 

15Ma bouche annonce tout le jour  
Tes actes de justice et de salut  
[(je n'en connais pas le nombre)] 

16Je revivrai les exploits du Seigneur  
en rappelant que Ta justice est la seule. 

17Mon Dieu, Tu m'as instruit dès ma jeunesse,  
jusqu'à présent, j'ai proclamé Tes merveilles. 

18Aux jours de la vieillesse et des cheveux blancs,  
ne m'abandonne pas, ô mon Dieu ;  
et je dirai aux hommes de ce temps Ta puissance,  
à tous ceux qui viendront, Tes exploits. 

19Si haute est Ta justice, mon Dieu,  
Toi qui as fait de grandes choses :  
Dieu, qui donc est comme Toi ? 

20Toi qui m'as fait voir tant de maux  
et de détresses,  
Tu me feras vivre à nouveau,  
à nouveau Tu me tireras des abîmes de la terre,  

21Tu m'élèveras et me grandiras,  
Tu reviendras me consoler. 

22Et moi, je te rendrai grâce sur la harpe  
pour Ta vérité, ô mon Dieu !  

Je jouerai pour Toi de ma cithare,  
Saint d'Israël ! 

23Joie sur mes lèvres qui chantent pour Toi,  
et dans mon âme que Tu as rachetée ! 

24Alors, tout au long du jour,  
ma langue redira Ta justice ;  
c'est la honte, c'est l'infamie  
pour ceux qui veulent mon malheur. 

 

Deuxième Lecture (1 Co 12, 31 – 13, 13) 
« Ce qui demeure aujourd’hui, c’est la foi, l’espérance et la charité ;  
mais la plus grande des trois, c’est la charité » 

 [1Frères, au sujet des dons spirituels, je ne veux pas vous laisser dans l’ignorance. (…) 
  4Les dons de la grâce sont variés, mais c’est le même Esprit (…). 
  7À chacun est donnée la manifestation de l’Esprit en vue du bien. (…) 

 [Entre crochets] les versets ajoutés à la 
liturgie pour lire en entier le Psaume 70 

 2 strophes 
qu’on a envie 
d’apprendre 
par cœur ! 

 Comment 
dire aussi bien 

la confiance 
du croyant… 

 …qui se 
voit vieillir ? 

 Comment 
dire aussi 

bien la 
confiance du 
prophète… 

 …qui se 
voit non 
compris, 

persécuté ? 

 Une strophe à dire  
et redire quand on est 

dans l’épreuve sans voir 
l’action du Seigneur ! 

 Pas d’âge 
pour louer 

Dieu… 

 …ni pour 
proclamer les 
merveilles du 

Seigneur ! 

 2 strophes 
à dire et 

redire dans 
notre louange 
au temps de 
l’épreuve ! 

 Mais depuis la 
demande du 

Seigneur d’ "aimer 
nos ennemis",  
ne disons pas 

longtemps ces 2 
dernières lignes !  [Entre crochets] les versets ajoutés à la 

liturgie pour bien comprendre le chapitre 
13 de la 1ère Lettre aux Corinthiens…          

 [Entre crochets] les versets ajoutés à la 
liturgie pour lire en entier le Psaume 70 

 Car c’est dans ce chapitre que 
St Paul nous donne son "hymne à 
l’amour" si beau et si important 

pour apprendre à aimer ! 

 D’abord quelques versets 
qui résument le chapitre 12… 



29Tout le monde évidemment n’est pas apôtre,  
tout le monde n’est pas prophète, ni chargé d’enseigner ;  
tout le monde n’a pas à faire des miracles, 

30à guérir, à dire des paroles mystérieuses, ou à les interpréter.] 
31Recherchez donc avec ardeur les dons les plus grands.  

Et maintenant, je vais vous indiquer le chemin par excellence. 

  1J’aurais beau parler toutes les langues des hommes et des anges,  
si je n’ai pas la charité, s’il me manque l’amour,  
je ne suis qu’un cuivre qui résonne, une cymbale retentissante. 

  2J’aurais beau être prophète,  
avoir toute la science des mystères et toute la connaissance de Dieu,  
j’aurais beau avoir toute la foi jusqu’à transporter les montagnes,  
s’il me manque l’amour, je ne suis rien. 

  3J’aurais beau distribuer toute ma fortune aux affamés,  
j’aurais beau me faire brûler vif,  
s’il me manque l’amour, cela ne me sert à rien. 

  4L’amour prend patience ;  
l’amour rend service ;  
l’amour ne jalouse pas ;  
il ne se vante pas,  
ne se gonfle pas d’orgueil ; 

  5il ne fait rien d’inconvenant ;  
il ne cherche pas son intérêt ;  
il ne s’emporte pas ;  
il n’entretient pas de rancune ; 

  6il ne se réjouit pas de ce qui est injuste,  
mais il trouve sa joie dans ce qui est vrai ; 

  7il supporte tout,  
il fait confiance en tout,  
il espère tout,  
il endure tout. 

  8L’amour ne passera jamais.  
Les prophéties seront dépassées, le don des langues cessera,  
la connaissance actuelle sera dépassée. 

  9En effet, notre connaissance est partielle, nos prophéties sont partielles. 
10Quand viendra l’achèvement, ce qui est partiel sera dépassé. 
11Quand j’étais petit enfant,  

je parlais comme un enfant,  
je pensais comme un enfant,  
je raisonnais comme un enfant.  
Maintenant que je suis un homme, j’ai dépassé ce qui était propre à l’enfant. 

12Nous voyons actuellement de manière confuse, comme dans un miroir ;  
ce jour-là, nous verrons face à face.  
Actuellement, ma connaissance est partielle ;  
ce jour-là, je connaîtrai parfaitement, comme j’ai été connu. 

13Ce qui demeure aujourd’hui, c’est la foi, l’espérance et la charité ;  
mais la plus grande des trois, c’est la charité. 

    – Parole du Seigneur. 

 …Puis les 3 versets qui 
précèdent le chapitre 13. 

 Au lieu de désirer (voire encore d’envier !) 
les dons de l’Esprit les plus sensationnels … 

 …nous sommes invités à 
"rechercher avec ardeur" les 

dons "les plus grand" ! 

 …or en plus Paul 
nous révèle "le chemin 

par excellence"          
pour y parvenir !       …pour parvenir au don 

d’aimer comme Dieu aime ! 

 Il ne s’agit pas de briller aux yeux 
des hommes par un savoir ou même 

des actes qui fassent sensation… 

 …mais d’aimer comme Lui nous a aimés 
et veut nous aimer pour l’éternité ! 

 Le croyant est invité à 
prier comme un enfant, mais 
à réfléchir comme un adulte ! 

 Surtout, c’est Lui que 
nous verrons "face à face" 

 Surligné en orange ce que 
l’amour fait de beau (7 assertions)… 

 …et en jaune ce qu’il ne fait pas (8 assertions) 
parce qu’en réalité pas beau du tout ! 

 …et nous Le connaîtrons 
aussi bien qu’Il nous connaît 

depuis avant notre conception ! 



OU LECTURE BREVE 
 

Deuxième Lecture (1 Co 13, 4-13) 
« Ce qui demeure aujourd’hui, c’est la foi, l’espérance et la charité ;  
mais la plus grande des trois, c’est la charité » 

  4L’amour  
prend patience ;  
l’amour rend service ;  
l’amour ne jalouse pas ;  
il ne se vante pas,  
ne se gonfle pas d’orgueil ; 

  5il ne fait rien d’inconvenant ;  
il ne cherche pas son intérêt ;  
il ne s’emporte pas ;  
il n’entretient pas de rancune ; 

  6il ne se réjouit pas de ce qui est injuste,  
mais il trouve sa joie dans ce qui est vrai ; 

  7il supporte tout,  
il fait confiance en tout,  
il espère tout,  
il endure tout. 

8aL’amour ne passera jamais.  
13Ce qui demeure aujourd’hui, c’est  

la foi,  
l’espérance  
et la charité ;  
mais la plus grande des trois, c’est la charité. 

    – Parole du Seigneur. 

 

Acclamation (Lc 4, 18cd) 

Alléluia. Alléluia. 
Le Seigneur m’a envoyé, 
porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, 
annoncer aux captifs leur libération. 
Alléluia. 
 

Évangile (Lc 4, 21-30) 
Jésus, comme Élie et Élisée, n’est pas envoyé aux seuls Juifs 

  [14Lorsque Jésus, dans la puissance de l’Esprit, revint en Galilée, Sa renommée se répandit dans toute la région. 
15Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait Son éloge. 
16Il vint à Nazareth, où il avait été élevé.  

Selon Son habitude, Il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et Il se leva pour faire la lecture. 
17On Lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : 
18L’Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m’a consacré par l’onction.  

Il m’a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres,  
annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu’ils retrouveront la vue,  
remettre en liberté les opprimés, 

19annoncer une année favorable accordée par le Seigneur. 

 Exceptionnellement, je retiens la version brève, mais quitte à faire bref 
en complément d’une version "sur-longue" (surabondante), je suis tenté là 

de ne retenir que les versets 13, 4-8a.13 de la 1ère Lettre aux Corinthiens 

 Surlignées en orange, les 
9 assertions que j’essaie 

particulièrement de retenir 
et de mettre en pratique 

 Et en jaune, les 5 que 
j’essaie, en complément, 

de vivre aussi 

 Sachant que je n’ai pas encore 
compris la différence entre 

"endure tout" et "supporte tout" ! 

 J’aime trouver ces 3 vertus (que je sais dites 
"théologales" sans comprendre encore 

comment ce mot peut m’aider à les comprendre 
comme fondamentales à toute vie chrétienne) 

dans une formulation strictement biblique ! 

 Les versets 8bc-12 me semblent 
un peu loin de la grande simplicité 
biblique des autres, et donc un peu 

facultatifs dans un bref résumé ! 

 [Entre crochets] les versets ajoutés à la liturgie pour bien comprendre 
l’extrait du jour du chapitre 4 de l’évangile selon St Luc 

 Il semble bien que Jésus 
n’a pas choisi le livre biblique 

mais le passage dedans… 

1Co13,13aCe qui demeure aujourd’hui,  
c’est la foi, l’espérance et la charité 



20Jésus referma le livre, le rendit au servant et s’assit.  
Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur Lui. 

21Alors Il se mit à leur dire : 
« Aujourd’hui s’accomplit ce passage de l’Écriture que vous venez d’entendre. » 

22Tous Lui rendaient témoignage  
et s’étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de Sa bouche.  
Ils se disaient : « N’est-ce pas là le fils de Joseph ? » 

23Mais Il leur dit : « Sûrement vous allez me citer le dicton :  
“Médecin, guéris-toi toi-même”, et me dire :  
“Nous avons appris tout ce qui s’est passé à Capharnaüm ; fais donc de même ici dans ton lieu d’origine !” » 

24Puis Il ajouta :  
« Amen, je vous le dis :  
aucun prophète ne trouve un accueil favorable dans son pays. 

25En vérité, je vous le dis :  
Au temps du prophète Élie,  
lorsque pendant trois ans et demi le ciel retint la pluie,  
et qu’une grande famine se produisit sur toute la terre,  
il y avait beaucoup de veuves en Israël ; 

26pourtant Élie ne fut envoyé vers aucune d’entre elles,  
mais bien dans la ville de Sarepta, au pays de Sidon, chez une veuve étrangère. 

27Au temps du prophète Élisée,  
il y avait beaucoup de lépreux en Israël ;  
et aucun d’eux n’a été purifié,  
mais bien Naaman le Syrien. » 

28À ces mots, dans la synagogue, tous devinrent furieux. 
29Ils se levèrent, poussèrent Jésus hors de la ville,  

et Le menèrent jusqu’à un escarpement de la colline où leur ville est construite,  
pour le précipiter en bas. 

30Mais Lui, passant au milieu d’eux,  
allait Son chemin. 

    – Acclamons la Parole de Dieu. 

 
 

Prière universelle de la messe de 11h à Saint Maxime d’Antony 
R/ Jésus, Sauveur du monde, écoute et prends pitié ! 

1. Seigneur, nous Te confions notre Eglise : qu’elle puisse partout accomplir sa mission : 
Guider Ton peuple dans la Foi, l’espérance et la charité ! 

2. O Christ, nous Te confions les chefs d’Etat et de gouvernements, et les responsables politiques : 
Qu’ils soient inspirés par des idées de justice et de charité, 
Afin de réduire les inégalités et servir le Bien Commun ! 

3. O Dieu, nous Te confions toutes les personnes dans l’épreuve : donne-leur toujours l’espérance ! 
Rends-nous sensibles à leurs cris de détresse, afin que nous puissions leur apporter 
Réconfort et service ! 

4. Seigneur, nous Te présentons Ta communauté paroissiale ici de Saint Maxime d’Antony : 
Donne-lui toujours une foi joyeuse et aimante, 
Donne-lui aussi l’audace d’annoncer Ta Bonne Nouvelle à tous ceux qui ont faim et soif de Toi ! 

 La bonté du Seigneur pour les non-Juifs 
ferait-elle mal aux Juifs de naissance ? 

 Or c’est justement le projet du Seigneur 
avec Son, Fils Jésus-Christ !  



Homélie de la messe de 11h à St Maxime d’Antony 
Père Olivier Lebouteux, curé de la paroisse  

Nous avons parois des raisons de nous mettre en colère, et sans que nous sachions forcément 
exactement pourquoi. Est-ce un sentiment d’injustice ? D’agression ? [De persécution ?] Il est toujours 
intéressant de rechercher le point sensible qui nous a touchés pour que nous nous mettions en colère. 
Dans le même ordre d’idées, on peut se demander ce qui dans le récit donné par l’évangile 
d’aujourd’hui a pu mettre à ce point en colère les habitant de Nazareth.  

Les choses avaient pourtant bien commencé : un passage de l’Ecriture qui présente l’action du 
Seigneur (salut, libération, guérison), dans le cadre d’une année de grâce accordée par le Seigneur à 
Son peuple. Mais il y a cette question : « N’est-ce pas là le fils de Joseph ? » ; ils se la posent en eux-
mêmes et entre eux, mais Jésus voit toujours jusqu’aux pensées qu’il y a dans les cœurs. On pourrait 
se dire que cette question est une réaction d’émerveillement devant ce qu’a pu devenir le fils de 
Joseph. Mais il y a une autre possibilité, sans doute plus probable : c’est le fils de Joseph, un enfant du 
pays d’ici : il est à nous, pas aux autres ! 

Du coup, ils vont essayer de poser la main sur Lui, et leur colère va être telle qu’ils vont même tenter 
de Le tuer en Le poussant au bord d’un escarpement. Et, tout au long de l’évangile, on verra Jésus en 
butte à la contraction et même à des volontés de Le tuer. Mais on ne met pas la main sur Jésus pour 
se L’accaparer à son service [ni pour L’éliminer du paysage !] : Si Tu es Fils de Dieu, fais ceci et cela pour 
nous. C’est dans la volonté de débusquer leur désir d’accaparement du Christ pour eux et pas pour les 
autres que Jésus va citer un dicton de l’époque, énoncer un constat universel (« aucun prophète ne 
trouve un accueil favorable dans son pays ») et évoquer deux récits bibliques mettant en scène le 
prophète Elisée. Comme s’Il leur disait : Vous connaissez bien l’Ecriture ? Eh bien, sachez que les autres 
prophètes ont eux aussi porté les bienfaits du Seigneur au-delà du « premier cercle » ! 

Si on se reporte dans le Livre d’Isaïe, on constate que le passage cité par Jésus comporte un verset de 
plus, où Isaïe annonce une année « de revanche » du Seigneur (pour que les ennemis soient punis…), 
mais si Jésus ne retient pas cette phrase c’est pour bien montrer que Dieu choisit là de faire grâce.  
La grâce de Dieu est toujours un don gratuit et pour tous ; si jamais on veut garder ce don pour soi au 
lieu de le partager, eh bien alors soudain on d’aperçoit que ce don n’est plus vivant ! Mais en évoquant 
l’action du Seigneur par Elisée pour la veuve de Sarepta et pour le général syrien Naaman, Jésus remet 
en question Ses interlocuteurs… et ça, personne n’aime vraiment ! Reste que Jésus tient à l’affirmer 
très clairement, le don de Dieu est pour tous, et il n’y a pas de limite à l’amour de Dieu. Et qu’il est 
impossible à un homme de mettre la main sur Lui.  

Si nous sommes des humbles serviteurs avec la volonté de répandre au plus vite les dons que nous 
avons reçus de Dieu, alors nous en serons comblés, et nous en rayonnerons tout autour de nous. Et 
quand la Parole de Dieu nous « secoue » un peu, c’est toujours pour notre conversion, et pour que 
nous puissions bénéficier de Sa grâce et de Ses bienfaits. Ne cherchons jamais à accaparer le Seigneur 
à notre profit, sinon Il nous échappera et « passera Son chemin » loin de nous ! Faisons tout pour faire 
grandir en notre cœur un amour universel à partager ! 

 

Entrée C’est Toi qui nous appelles  
Paroles & Musique Patrick. Lemoine © Notre-Dame de vie 

R/ C’est Toi qui nous appelles, Seigneur Jésus, sur Ton chemin de lumière et de vie.  
Donne-nous de Te suivre Seigneur Jésus, dans la foi, dans l’amour !  
1. Tu es la Bonne Nouvelle nous libérant du péché, Tu ouvres aux hommes Tes frères, la voie de la sainteté.  
2. Tu rassembles en un seul peuple des hommes de tous pays ; enfants de Dieu dans l’Eglise unis par la charité.  
3. Toi qui as guéri l’aveugle, Jésus aie pitié de nous ; donne-nous la clairvoyance de la foi qui fait voir Dieu. (…) 



Communion Je n’ai d’autre désir 
Paroles Sainte Thérèse de l’Enfant Jésus – Musique et © Communauté du Chelmin Neuf 

1. Je n’ai d’autre désir 
Que de T’appartenir, 
Être à toi pour toujours, 
Et livré à l’amour. 
Je n’ai d’autre désir 
Que de t’appartenir. 

2. Je n’ai d’autre secours 
Que renaître à l’amour, 
Et soumettre ma vie 
Au souffle de l’Esprit. 
Je n’ai d’autre secours 
Que renaître à l’amour. 

3. Je n’ai d’autre espérance 
Que m’offrir en silence, 
Au don de Ton amour 
M’unir jour après jour. 
Je n’ai d’autre espérance 
Que m’offrir en silence. 

4. Je n’ai d’autre raison 
Que l’amour de Ton Nom. 
Mon bonheur est de vivre, 
Ô Jésus, pour Te suivre. 
Je n’ai d’autre raison 
Que l’amour de Ton Nom. 

 

Sortie Que les peuples Te connaissent 
Paroles Claude Bernard, Musique Jean Nicrosa/Jean-Marie Vincent © Studio SM 

R/ Que les peuples Te connaissent 
Dieu très haut qui nous conduis ! 
Que les nations rendent gloire 
dans l’amour du même Esprit. 
 
1. Sois pour nous soleil de grâce, 
Dieu vivant qui nous bénis !  
Sois lumière à nos visages, 
et nous serons chemins de vie. 

2. Ton salut parmi les hommes 
Dieu caché, qui peut Le voir ? 
Que nos vies soient Ta parole 
nous deviendrons semeurs d’espoirs. 

 

Commentaire « Prions en Eglise Junior » 
La page donnée dans « Prions en Eglise » 

Ce que je découvre : pour les gens de Nazareth, Jésus est d’abord le fils de Joseph le charpentier. Alors, 
quand ils voient Jésus si bien expliquer les Ecritures, ils se demandent « Pourquoi est-ce que le fils de 
Joseph se donne de grands airs et se croit le Fils de Dieu ? » Il ne Le comprennent pas quand Il parle 
de Sa mission divine. Ils préfèrent alors Le chasser plutôt que de changer leur regard sur Lui. Mais Jésus 
continue Son chemin comme su rien n’était. 

Ce que je vis : 
- Lorsque tu connais bien une personne, penses-tu tout savoir à son sujet ? 
- Pour toi, qui est Jésus ? En quoi est-Il différent des autres hommes ? 

Ouvrir ses yeux, c’est aussi ouvrir son cœur.  
Demande à Jésus de t’aider à ouvrir les yeux de ceux qui t’entourent ! 


